
El Banco de España pide prudencia en la concesión de créditos
Martes, 03 de Diciembre de 2019 04:16

El gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos, ha pedido este martes
"prudencia" en la concesión de crédito, un aspecto "clave" que debe mantenerse para
aumentar la capacidad de la banca d...

Leer más: Noticias de Portada
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http://www.finanzas.com/noticias/economia/20191203/banco-espana-pide-prudencia-4027386.html

